
 

 

Региональная физкультурно-спортивная общественная организация 

«Спортивная Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» 

 

ПРОТОКОЛ ОТЧЕТНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
 
Дата проведения Конференции - 21 ноября 2022 года. 

Место проведения Конференции – г. Санкт-Петербург, ул. Черняховского, д. 49А 
Начало регистрации участников – 18:30 

Начало работы Конференции – 19:00 

 
Основание проведения Конференции – Постановление Президиума Общероссийской физкультурно-

спортивной общественной организации «Федерация спортивного ориентирования России» - 

ПРОТОКОЛ заседания Президиума от 16 апреля 2022 года. 
 

Региональная физкультурно-спортивная общественная организация «Спортивная Федерация 

спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» аккредитована по виду спорта «спортивное 
ориентирование» Комитетом по физической культуре и спортом города Санкт-Петербурга 

распоряжение о государственной аккредитации № 337-р от 24 июля 2020 г.  

 
В региональной физкультурно-спортивной общественной организации «Спортивная Федерация 

спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» на день проведения Конференции зарегистрировано 

105 членов физических лиц. При установленной норме представительства 1 делегат от трёх членов 
Федерации максимальное число делегатов - 35.  

 

К началу работы Конференции зарегистрировано 29 делегатов региональной физкультурно-
спортивной общественной организации «Спортивная Федерация спортивного ориентирования Санкт -

Петербурга», что составляет более 50% от максимально возможного количества делегатов в 

соответствии с Уставом. Все решения Конференции являются правомочными. 
 

Участники Конференции физические лица: 

№ Фамилия Имя Отчество 
1 Ломова Ирина Александровна 

2 Волков Алексей Михайлович 

3 Кузнецов Роман Александрович 
4 Кузнецова Светлана Александровна 

5 Шкилев Виталий Владимирович 

6 Гуреев Максим Владимирович 
7 Фершалова Виктория Савельевна 

8 Шелехин Анатолий Юрьевич 

9 Губанова Анна Григорьевна 
10 Черноизюмская Татьяна Владимировна 

11 Куприенко Денис Васильевич 

12 Белозеров Владимир Николаевич 
13 Родионов Богдан Ильич 

14 Гусейнов Роман Русланович 

15 Зачиняев Виктор Андреевич 
16 Волков Николай Андреевич 

17 Семенов Михаил Викторович 

18 Васильева Ирина Валентиновна 
19 Федоров Игорь Валентинович 

20 Кузьмин Андрей Яковлевич 

21 Русаков Сергей Николаевич 
22 Кузнецов Александр Александрович 

23 Волкова Елена Владимировна 

24 Егоров  Егор Андреевич 
25 Кондрашкина Лидия Львовна 

26 Ширинян Александр Альбертович 



 

27 Бевза Татьяна Вячеславовна 
28 Новожилов Валерий Александрович 

29 Фомушкин Роман Сергеевич 

 
Председатель Конференции – Куприенко Денис Васильевич. 

Секретарь Конференции – Ломова Ирина Александровна. 

Подсчет голосов поручен секретарю Конференции. 
 

Председатель и секретарь Конференции избраны единогласно. Секретарю Конференции поручено 

вести подсчет голосов и оформить протокол. Председателю поручено зачитать справку о 
присутствующих на Конференцию. Справка утверждена единогласно.  

 

Утверждение программы конференции 

 
СЛУШАЛИ: Д.В. Куприенко предложил утвердить следующую программу: 

1. Процедурные вопросы 

2. Отчет Президента 

3. Отчет КРК 

4. Прения (не более 3 минут на человека) 

5. Предвыборная программа Куприенко Д.В. 

6. Выборы нового состава руководящих структур СФСО СПб 

7. Выборы КРК 

8. Выдвижение кандидатов на конференцию ФСОР 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 29, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 
РЕШЕНИЕ: Утвердить программу конференции. 

 

СЛУШАЛИ: И.А.Ломова предложила сформировать счетную комиссию в количестве    трёх 

человек, в составе: Ломовой И.А., Губановой А.Г., Волкова Н.А.. 
ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 29, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: Утвердить состав счетной комиссии в составе: Ломовой И.А., Губановой А.Г., 

Волкова Н.А. Председателем счётной комиссии утвердить Ломову И.А. 
 

Слушали: Куприенко Д.В. предложил утвердить повестку дня. 

Голосование: «ЗА» 29 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. Решение принято.  
Подсчет голосов проводил Секретарь Конференции. 

Постановили: утвердить повестку дня Конференции региональной физкультурно-спортивной 

общественной организации «Спортивная Федерация спортивного ориентирования Санкт-
Петербурга». 

 

2. Отчет Президента. 

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко представил присутствующим отчёт по итогам работы Федерации за 

2021-2022 год.  Ознакомиться с отчетом можно на сайте СФСО Санкт-Петербурга: 

https://spbof.ru/ru/docs/lastdocs/send/95-2022/1840-otchjot-prezidenta-rfsoo-sfso-sankt-peterburga-k-
otchjotno-perevybornoj-konferentsii-2022g 

 

3. Отчет КРК. 

СЛУШАЛИ: Председатель Контрольно-ревизионной комиссии (КРК) Р.С.Фомушкин представил 
отчет КРК. Замечаний было немного, они были учтены либо устранены, каких-то нецелевых трат 

обнаружено не было. Председатель КРК отметил, что значительная часть средств за отчётный период 

ушла на создание карт, на закупку инвентаря. По видам ориентирования финансовые итоги 
следующие. Кроссовые дисциплины обеспечили основной объём поступлений в Федерацию. Лыжное 

ориентирование было проведено с небольшим положительным финансовым итогом. Велокроссовые 

дисциплины оказались заметной затратной частью бюджета, главным образом из-за небольшого 
количества участников соревнований в велосипедном ориентировании. Председатель КРК сообщил, 

что по итогам всех стартов Федерации в 2022г. в КРК были предоставлены итоговые сметы с 

детализацией доходных и расходных статей.  
Р.С. Фомушкин предложил поставить удовлетворительную оценку отчету о финансовой 

деятельности Федерации и утвердить его. 

https://spbof.ru/ru/docs/lastdocs/send/95-2022/1840-otchjot-prezidenta-rfsoo-sfso-sankt-peterburga-k-otchjotno-perevybornoj-konferentsii-2022g
https://spbof.ru/ru/docs/lastdocs/send/95-2022/1840-otchjot-prezidenta-rfsoo-sfso-sankt-peterburga-k-otchjotno-perevybornoj-konferentsii-2022g


 

 

Вопросы к финансовому отчёту  

СЛУШАЛИ: А.Я. Кузьмин спросил: 

Почему финансовый отчет не опубликован в открытом доступе? Было бы правильнее сначала 

планировать бюджет на год, а потом делать финансовый отчет по этому бюджету.  

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко ответил следующее: 

Финансовый отчёт может быть предоставлен по запросу любому члену Федерации, в том числе и 
разъяснения к нему, если возникнут вопросы. Что касается предварительного планирования бюджета 

на год вперёд, то в нашей ситуации большая часть статей доходов и расходов непредсказуемая. 

Очень много факторов влияет на количество участников стартов, объём работ по подготовке и тд. 
Доходную часть спрогнозировать сложно, а расходная часть корректируется в течение года исходя из 

текущего состояния бюджета. 

СЛУШАЛИ: В.Н.Белозеров сказал, что уже ранее поднимал этот вопрос. Должен быть финансовый 

план для дальнейшего исполнения бюджета.  Процентов на 75 мы должны планировать бюджет 

исходя из опыта предыдущих лет.  
 

СЛУШАЛИ: И.А.Ломова вынесла на голосование предложение принять финансовый 

отчет. 
ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 28, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 1. 

РЕШЕНИЕ: принять финансовый отчет. 

 

Вопросы к докладу Президента Федерации: 

СЛУШАЛИ: К.В.Волков попросил рассказать, какие роли выполняли члены президиума 

предыдущего созыва и занимались ли они исполнительной деятельностью. Также попросил 

разъяснить, почему в отчете не упоминались клубы ориентирования. 

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко ответил на озвученные вопросы: 

Президиум – законодательный орган. Члены президиума не обязаны заниматься исполнительной 

деятельностью. Их основная задача – участвовать в принятии решения с учетом своего опыта и 

знания ситуации. Все члены Президиума в той или иной степени активно принимали участие в 
деятельности Президиума.  

Что касается темы деятельности клубов в отчете: упоминались клубы Гольфстрим и Азимут, которые  

за отчётный период успешно проводили  соревнования под эгидой Федерации. Единственный 

существовавший ранее проект Федерации с клубным зачётом - Кубок СПб и ЛО - больше не 

проводится по итогам опроса и голосования тренерского сообщества.  

 
4. Прения 

 

СЛУШАЛИ: Т.В.Черноизюмская предложила от клуба «Азимут» увеличение стартового интервала 
для групп 60-75: минимум 2 минуты, для групп 80+: минимум 3 минуты. 

СЛУШАЛИ: А.А.Ширинян отметил, что региональные старты должны быть унифицированы. Надо 

предложить проводящим организациям помощь: технический делегат, инспектора, помощь в подборе 
районы и оптимальные сроки проведения. А.А.Ширинян озвучил мнение о том, что необходимо 

планировать календарь заранее на 2 года вперёд. Также А.А.Ширинян отметил проблему 

несоответствия карт международным стандартам на некоторых проведённых Федерацией стартах. 
А.А. Ширинян предложил предусмотреть возможность оценивания старта участниками в интернет-

ресурсах. 

СЛУШАЛИ: В.Н.Белозеров отметил, что Президиум Федерации должен принимать решения и 
управлять, а не заниматься реальной исполнительной работой. Он также отметил, что не хватает 

гласности в принимаемых решениях. Не хватает оперативности в реализации идей, например, 

предложения В.Н.Белозерова в итоге реализуются с задержкой в несколько лет (пример - 
картографическая безопасность). План-календарь мероприятий нужен на 2-3 года. Помимо 

финансового, нужен материальный отчет (инвентаризация), с учётом реального материального 

имущества на балансе Федерации. В.Н. Белозеров затронул вопрос недостаточной информации об 
итогах реализации полученных Федерацией грантов. Предложил сделать открытый конкурс на 

проведение соревнований или занятие судейских должностей на стартах Федерации. 

Д.В.Куприенко сообщил, что большинство озвученных вопросов поднимается и обсуждается в 
рамках регулярных заседаний Президиума. Большая часть озвученных в прениях предложений может 

быть решена силами Президиума в рабочем режиме. Он также отметил, что традиционно наиболее 

щепетильным является вопрос прозрачности финансовой деятельности Федерации. Именно поэтому 



 

на сегодняшний день в Федерации ведётся строгий финансовый учёт проводимых Федерацией 
стартов. С этого года проводится ревизия смет всех мероприятий назначенной Президиумом группой 

финансового контроля.  

Что касается прозвучавшей критике оперативности текущей деятельности Федерации, многие 
предложения реализуются с задержкой по причине отсутствия либо финансирования, либо 

конкретных исполнителей. Например, вопрос картографической безопасности стал активно решаться 

тогда, когда у Федерации появились средства на реализацию этого проекта.  
 

И.А.Ломова вынесла на голосование предложение: признать работу президиума федерации 

удовлетворительной. 
ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 29, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

 

РЕШЕНИЕ: признать работу Президиума Региональной физкультурно-спортивной общественной 
организации «Спортивная федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» 

удовлетворительной 

 

5. Предвыборная программа Куприенко Д.В. 

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко представил программные тезисы. Ознакомиться с тезисами можно  на 

сайте СФСО Санкт-Петербурга: https://spbof.ru/ru/docs/lastdocs/send/95-2022/1841-programmnye-tezisy-
k-konferentsii-rfsoo-sportivnaya-federatsiya-sportivnogo-orientirovaniya-sankt-peterburga-kandidata-v-

prezidenty-federatsii-kuprienko-d-v 

Обсуждение программных тезисов Д.В.Куприенко 

СЛУШАЛИ: К.В.Волков отметил, что по его мнению в Санкт-Петербурге огромные проблемы в 
женской элите, посчитав, что у нас есть 1 спортсменка высокого уровня зимой и 4-5 летом. Также 

было отмечено, что в велокроссовых дисциплинах низкая конкуренция на всероссийском уровне , 

при том, что их успехи ставятся в один ряд с кроссовыми дисциплинами, где конкуренция на 
порядок выше. Кандидату в Президенты предложено подумать о том, как расставить приоритеты в 

развитии разных дисциплин ориентирования. 

 

6. Выборы нового состава руководящих структур СФСО СПб 

 

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко предложил уменьшить количественный состав президиума до 6  
человек. Из 8 человек прошлого состава трое не баллотируются: С.А.Белов и А.Ю.Шелехин, а также 

ответственный секретарь С.А.Филатова.   

СЛУШАЛИ: И.А.Ломова вынесла на голосование утверждение количественного состава 
президиума 6  человек, включая президента. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 29, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: утверждение количественного состава президиума 6  человек, включая президента. 
 

СЛУШАЛИ: И.А.Ломова вынесла на голосование предложение провести голосование сначала 

отдельно за президента, затем за пять членов президиума списком, в том числе за вице-
президента и за ответственного секретаря. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 29, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: провести голосование отдельно за президента, затем за пять членов президиума 
списком, в том числе за вице-президента и за ответственного секретаря. 

 

Выборы Президента РФСОО «СФСО Санкт-Петербурга» 

СЛУШАЛИ: И.А.Ломова вынесла на голосование предложение избрать президентом СФСО 
СПб Д.В.Куприенко. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 29, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: Избрать президентом СФСО СПб Д.В.Куприенко 

 
Выборы членов Президиума РФСОО «СФСО Санкт-Петербурга» 

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко вынес на голосование предложение избрать 

вице-президентом СФСО СПб А.М.Волкова, ответственным секретарем СФСО СПб 
Т.В.Бевза, в состав президиума  СФСО СПб избрать Р.А.Кузнецова, М.В.Чегаровского и  

В.Н.Белозерова. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 29, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 



 

РЕШЕНИЕ: Избрать в состав президиума СФСО СПб вице-президентом СФСО СПб 
А.М.Волкова, ответственным секретарем СФСО СПб Т.В.Бевза, в состав президиума  СФСО 

СПб: Р.А.Кузнецова, М.В.Чегаровского,  В.Н.Белозерова. 

 

7. Выборы КРК 

 
СЛУШАЛИ: И.А.Ломова предложила выбрать КРК в составе: Р.С.Фомушкин,  А.Ю.Шелехин и 

С.Н.Смирнов. 
ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» - 29, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

РЕШЕНИЕ: выбрать КРК в составе: Р.С.Фомушкин, А.Ю.Шелехин, С.Н.Смирнов. 

 

8. Выборы делегатов для работы на очередной Отчетной Конференции Общероссийской 

физкультурно-спортивной общественной организации «Федерация спортивного 

ориентирования России», Москва 26 ноября 2022 г. 

 

СЛУШАЛИ: Куприенко Д.В. проинформировал о решении Президиума Общероссийской 
физкультурно-спортивной общественной организации «Федерация спортивного ориентирования 

России» от 16 апреля 2022 года о проведении 26 ноября 2022 года, в Москве очередной Отчетной 

Конференции Общероссийской физкультурно-спортивной общественной организации «Федерация 
спортивного ориентирования России». В соответствии с нормами представительства утвержденными 

Президиумом Общероссийской физкультурно-спортивной общественной организации «Федерация 

спортивного ориентирования России» от 16 апреля 2022 года, аккредитованная по виду спорта 
«спортивное ориентирование» региональная физкультурно-спортивная общественная организация 

«Спортивная Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» должна избрать и 

направить 4 делегатов для работы на очередной Отчетной Конференции. В их числе должны быть 
члены Президиума Федерации спортивного ориентирования России Беляев Сергей Георгиевич, 

Волков Алексей Михайлович, Филатов Владимир Константинович. 

Волков А.М. предложил избрать четвертым делегатом Куприенко Дениса Васильевича. 
Голосование: «ЗА» 29 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. Решение принято. 

Подсчет голосов проводил Секретарь Конференции. 

 
Постановили:  

Избрать делегатами для работы на очередной Отчётной Конференции Общероссийской 

физкультурно-спортивной общественной организации «Федерация спортивного 
ориентирования России» (г. Москва, 26 ноября 2022 г.) от аккредитованной по виду спорта 

«спортивное ориентирование» региональной физкультурно-спортивной общественной 

организации «Спортивная Федерация спортивного ориентирования Санкт-Петербурга» 
Беляева Сергея Георгиевича, Волкова Алексея Михайловича, Филатова Владимира 

Константиновича, Куприенко Дениса Васильевича. 

 

 

 

 

Председатель Конференции Куприенко Д.В. 

 
 

Ответственный секретарь   Ломова И.А. 
 

 


